

## ゼロカーボンシティ実現に向けた姫路市との連携協定の締結について

2022年6月7日  
関西電力株式会社

当社は、姫路市とゼロカーボンシティ実現に向けた連携協定を6月2日に締結しました。

当社と姫路市は、環境省が募集した「脱炭素先行地域<sup>※</sup>」に「姫路城ゼロカーボンキャッスル構想～世界遺産・国宝『姫路城』から始まる脱炭素ドミノ～」を共同で提案し、4月26日に選定されました。[\(2022年4月26日お知らせ済み\)](#)

本協定は、姫路市域におけるゼロカーボンシティの実現に向けて、「脱炭素先行地域」での取組みを相互に連携して推進するために、締結に至ったものです。

具体的には、次に掲げる事項について連携し、協力してまいります。

### 【連携協定に掲げる連携協力事項】

- (1) 姫路市域の脱炭素化に関すること。
- (2) 脱炭素先行地域の取組に関すること。
- (3) 公共施設の脱炭素化の取組に関すること。
- (4) 上記のほか、姫路市域におけるゼロカーボンシティの実現に向けて、必要な取組に関すること。

※2050年カーボンニュートラルに向けて、民生部門（家庭部門および業務その他部門）の電力消費に伴うCO<sub>2</sub>排出の実質ゼロを実現し、運輸部門や熱利用等も含めてそのほかの温室効果ガス排出削減についても、日本全体の2030年度目標と整合する削減を地域特性に応じて実現する地域。

以上